
議　事　録

乙月自治会　平成 27年度 第 4回理事会

作成日：　2015年　７月  ６日　　

作成者：　小林

開催日時 　2015年　　7月　　5日（日）　9:00　～　11:30

開催場所 自治会館2F　大会議室

出欠確認 欠席者　なし

1. 会長報告（彦坂会長）

報告；6/28（日）ちはら台自治会連合会 6 月度定例会長会

・自衛隊協力会役員会について（市野）

　　　5/25（月）10 時~11 時半、五井グランドホテルにて開催。市原市長、連合会会長、消防団団長等

33 名。

・自主防犯リーダー会について（市野）

　　　5/30（土）10 時半~12 時、国分寺公民館にて開催。詳細は、第 3 回理事会で秋山理事から報告済

み。

・第２回市原市町会長連合会理事会について（市野）

　6/10（水）14 時~16 時、市役所第４委員会室にて開催。

・委員会より

　・防犯委員会（鈴木）

　　1）青色パトロール実施者講習会について（6/21）
　　　乙月は、吉澤さんが出席、今井さんは欠席（少なくとも 2 年に 1 度は講習会受講要）。

　　　次回は 1 月末に予定。

　　2）防犯カメラシステム定期点検発注について

　　　既設のサーバ型防犯カメラ（22 台）の年間点検費用 78,840 円。

　・防災委員会（斉尾）

　　1）消防団市津支団小型ポンプ操法大会について（5/31）
　　　優勝分団は、6/14 の市原市消防操法大会に出場。

　　2）消防団慰労会実施結果報告について（5/31）
　　　連合会 3 名（辻川、市野、斉尾）、消防団 11 名の計 14 名で魚民ちはら台店にて実施。

　　　45,600 円のうち 30,000 円を連合会から補助。

　　3）市原市消防操法大会について（6/14）
　　　市津地区は、4 位。

　　4）消防ポンプ小屋設置申請への消防局からの回答について

　　　コミュニティセンター駐車場（南中側）への設置申請は、駐車場への建物設置は認められな

　　　いとの理由で市原市より却下された。

　・文教委員会（井上）

　　1）中学校合同音楽祭について（5/31）
　　　南中と西中の初の合同音楽祭が開催された。　　　

　・広報委員会（小田島）

　　1）電気通信事業法等改正についての説明会について（6/23）
　　　総務省の九段庁舎にて電気通信事業法、電波法、放送法の改正内容について説明。

　　2）広報ちはら台８月号掲載内容について

　　　夏祭り予告記事、霜月のじゃがいも収穫祭、かずさの杜の自治会紹介等。　　

・その他

　・雨樋の修理について（辻川）

　　自治会館の雨樋が破損し、10,368 円で修理済み。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　・一斉清掃補助金配布について（小田島）

　　市原市からの補助金 50,000 円を各自治会の参加人数により分配。乙月は 5,292 円。
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　・村田川清掃について（市野）

　　6/20 に、ごみ拾いと草刈を実施。給食センター裏でハクビシンの目撃あり。

　・梅雨及び台風期における防災体制の強化について（辻川）

　　政府から総務省への防災体制強化依頼文書に従い、関係団体へ災害時における迅速かつ確実な

　　情報伝達依頼があった。

《議題》

1．夏祭りについて（斉尾）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 1）第２回実行委員会について

　　7/5（日）13 時~15 時、ちはら台支所会議室にて開催予定。

 2）全体会議・運営委員説明会について

　　7/19（日）13 時~15 時、バス運営は自治会館 2F 大会議室にて開催予定。

 3）協賛金について

　　一口 5千円で、各自治会内の店、病院等から自治会長が集金。夏祭り規模縮小に伴い、昨年度

　　実績 2,423,000 円に対して、今年度予算は 1,880,000 円。

　　⇒乙月管内の 18軒に対しては、あらかじめ手紙を出して、賛同者のみ集金することとする。

 4）慰労会の実施について

　　8/30（日）17 時～20 時、八幡屋にて開催。会長、実行委員が参加予定。

2．平成２７年市原市総合防災訓練（中央会場）について（斉尾）

　　　　8/30（日）西中にて実施予定。乙月は、8 時 45 分に一次避難場所である桜小正門に集合。その

後、10 名が車（2 台 or 3 台）に分乗して 9 時半までに西中へ移動（駐車場は、連合会から牧

園小か給食センターへ依頼する）。

3．町会、町会長感謝状推薦について（辻川）

　　　　今年度の自治会表彰は、みかげ台とキッズアベニュー 2nd、個人表彰は、大岬前会長の石倉さ

ん、乙月前会長の吉澤さん、キッズアベニュー 2nd前会長の梅沢さん。

4．牧園小２０周年記念事業支援について（辻川）

　　　　大岬、もみの樹、WP ちはら台駅前、堂坂、レクセル、南牧園の関係 6 自治会（人数割り）+
連合会補助によりアルミひな壇を贈呈予定。

5．市長と町会長のまちづくり懇談会テーマについて（辻川）

　10/17（土）の懇談会テーマは、高齢化対策、防災・防犯設備の整備の２つに集約する。

6．その他

　・上総いちはら国府祭りについて（辻川）

　　今年度は、不参加とする。

　・新住宅の自治会加入について（辻川）

　　東 7丁目 100世帯は霜月へ入れる。東 8丁目のセキスイ分譲地 150世帯は、独立する。

２．夏休みラジオ体操について（秋山）

　　・ラジオ体操カードのラベル貼付作業が秋山理事により終了。

　　  ・ラジオ体操の景品に関する議論。かさばることと、面白みに欠けること。駄菓子の詰め合わせな

ど（ブラックサンダーとか）はいかがか。引き続き意見募集する。

　　・役員の参加が全くない日があると困るため、シフト表を作成（彦坂会長は 8/25～27 出張不在）。

３．夏祭り乙月商店について（内村）

　　・各商品が少しずつ値上がりしている。

　　・乙月自治会会員へのプレゼント引き換えのための手間が多く工夫を要する。ビール・ジュー　

　　　ス・お菓子のいずれかを選ぶアンケート方式ではなく、乙月商店での販売品と引き換え可能な

　　　金券などにしては？

　　・かき氷を提供する場合に、検便は必要か確認する。

　　　プレゼント引き換えの対象にかき氷を入れたら、生産が追い付かず行列になり混乱する可能性

　　　もある。かき氷の氷をボールに貯めて時間を短縮する方法で解決できるだろうか。
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４．夏祭りバス運営について（三宅）

　　・7/19（日）13:00～運営委員も含めた説明会を予定している。

　　・バスを担当する運営委員 23 名には参加を求める。

　　・乙月商店担当の運営委員 5 名の参加は不要。

　　・各班の理事は参加不要の運営委員に個別に連絡をすること。

　　・バス運行担当者の拘束時間は二時間。うち一時間はバスに搭乗する。

　　・当日は、弁当の配布があり、夕方に取りに来てもらう。

５．防犯活動について（内村）

　　・5 月は B3 と B4 の参加があり、レギュラー以外の参加者が多かった。6 月は雨天で中止となる日

も多い。

　　・車パトロールで C-6 に 1 名脱退希望者が出たために、新規参加者を募らなければ現メンバーの負

担が増え更なる脱退希望者が出る可能性も懸念されたが、宮本理事の参加協力により解決。

　　・原則、全世帯参加とした方が不公平感がなくなり各員の負担も減るという意見が出た。

　　・各ブロックで方針が異なると不公平感が出るため、全世帯参加を求めるなら定期総会での議論

が必要。

６．防犯カメラ増設について（彦坂）

　　・今年度増設する 2 台は首都圏ケーブルメディアの電源柱を利用する。

　　・首都圏ケーブルメディアの電源柱は、ケーブルＴＶ回線の光ファイバ化が完了した時点で撤去

　　　されるが、防犯カメラがついているものについては、連合会へ無料譲渡される見込み。

　　・SD カードは 7～9 日で上書きされるタイプ。

　　・防犯カメラの設置が自治会の総意であることを示す書類として、乙月自治会総会の議事録を議

　　　長のサイン入りで提出予定。早ければ 7 月中に設置許可がでるだろう。

７．その他

　　・敬老会について（彦坂）

　　　10/4(日)の午前中、桜小 4 年生によるダンスや高齢者向けの体操・アコーディオングループによ

る歌の集いなどを予定。

　　・草刈機の故障について（彦坂）

　　　住民の寄贈により自治会が保有していた草刈機 1 台が故障した。必要時は JA からは無料で貸与

が受けられるが、いつでも使えるように、エンジン式の草刈機を 1 台購入予定。

　　次回理事会は 8/2（日）9 時～　自治会館 2F 大会議室
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